



## Ayuntamiento Distrito Municipal Turístico Verón Punta cana

4667 seguidores · 119 seguidos

Enviar mensaje

Seguir

Buscar

Publicaciones Información Menciones Seguidores Fotos Vídeos Ver más

### Detalles

- 📍 Página · Organización gubernamental
- 📍 Carretera Barceló Km 2 detrás del Residencial Ciudad del Sol
- ✉ ayuntamientoveron@gmail.com
- 🌐 avpc.gob.do

### Fotos

Ver todas las fotos



### Publicaciones

Filtros

 Ayuntamiento Distrito Municipal Turístico Verón Punta cana  
10 h

Únete a nosotros en la eucaristía en memoria de la ex embajadora de Colombia en República Dominicana, Nohora Tovar, y su esposo Guillermo Pérez, quienes dejaron una huella imborrable.

📅 Fecha: Viernes, 28 de julio  
🕒 Hora: 5:00 pm  
📍 Lugar: Iglesia Católica Nuestra Señora del Pilar de la Doble Vía

Será un momento para honrar y recordar a estas dos personas excepcionales que nos dejaron. Esperamos contar con tu presencia para compartir juntos este acto de fe y solidaridad, encontrando consuelo y apoyo mutuo como comunidad. 🙏



AYUNTAMIENTO  
VERÓN PUNTA CANA



📌 Únete a nosotros en la eucaristía en memoria de la ex embajadora de Colombia en República Dominicana, Nohora Tovar, y su esposo Guillermo Pérez, quienes dejaron una huella imborrable.

📅 Fecha: Viernes, 28 de julio

🕒 Hora: 5:00 pm

📍 Lugar: Iglesia Católica Nuestra Señora del Pilar de la Doble Vía

Será un momento para honrar y recordar a estas dos personas excepcionales que nos dejaron.

Esperamos contar con tu presencia para compartir juntos este acto de fe y solidaridad, encontrando consuelo y apoyo mutuo como comunidad. 🙏



## AYUNTAMIENTO VERÓN PUNTA CANA

*En honor a*  
**Nohora Tovar y Guillermo Pérez**



Te invitamos para que nos acompañes a la Misa de novenario en honor a nuestra querida Nohora Tovar y Guillermo Pérez.



Viernes 28 de Julio.  
Iglesia Católica Nuestra Señora del Pilar, Calle Doble Via.  
5:00 PM.



### ¡Éxito Total en la Feria Agropecuaria Verón Punta Cana!

Querida comunidad,

¡Nos complace enormemente anunciar que la Feria Agropecuaria Verón Punta Cana ha sido un rotundo éxito! Durante estos días, nuestros queridos munícipes tuvieron la maravillosa oportunidad de abastecerse de productos básicos y locales a precios sumamente accesibles. Nuestro objetivo de contribuir positivamente a cada hogar se ha cumplido, especialmente en tiempos donde el costo de la canasta familiar ... [Ver más](#)



Con profundo pesar, el Ayuntamiento Verón Punta Cana y su Alcalde, Manolito Ramírez, se unen en el doloroso momento para lamentar el fallecimiento de la ex senadora de la República de Colombia, Nohora Tovar, y su esposo, Guillermo Pérez.

La triste noticia del deceso de la ex senadora y su esposo ha conmocionado a nuestra comunidad y deja un vacío irreparable en el ámbito político y social. Nohora Tovar será recordada como una destacada líder que dedicó su vida al servicio pú... [Ver más](#)



¡Gran noticia!

El alcalde Manolito Ramírez estuvo presente en la inauguración del Huerto del Politécnico Ann y Ted Kheel, un emocionante proyecto que tiene como objetivo fomentar el aprendizaje, la responsabilidad y la creatividad de los estudiantes a través del cultivo.

En este evento, la Embajada de Israel desempeñó un papel fundamental al proporcionar el Sistema de Tecnología de Riego por Goteo, una solución innovadora que optimiza el uso del agua y mejora la productividad... Ver más





10 de julio a las 23:43 · 🌐

¡Excelente noticia!

El personal del ayuntamiento de Verón Punta Cana ha participado en un taller impartido por el INFOTEP sobre la técnica de las 5S +1.

Esta metodología de gestión busca mejorar la productividad, calidad y seguridad en el trabajo. Basada en seis principios: clasificar, ordenar, limpiar, estandarizar, mantener y seguridad, la técnica de las 5S +1 es una herramienta sencilla pero poderosa para mejorar el rendimiento. ... Ver más





Ayuntamiento Distrito Municipal Turístico Verón Punta cana

4 de julio a las 14:33

...

#EstamosTrabajandoParaTi

¡Excelentes noticias para nuestra querida comunidad de Verón! Queremos informarles que, como parte de nuestro ambicioso plan de mejora urbana, hemos seguido trabajando arduamente en la adecuación de nuestras calles.

Mediante la implementación de caliche, grada y rodillo, hemos logrado nivelar y compactar el suelo de nuestras vías. Esto nos ha permitido brindar una superficie mucho más segura y transitable para todos los vecinos y visitantes de n... Ver más



5

5 comentarios 1 vez compartido



1 de julio a las 23:27 · 🌐

¡Hoy fue un día de gran significado para nosotros! En un acto simbólico de hermandad y cooperación entre nuestros países, tuvimos el honor de izar la bandera de Canadá.

Contamos con la distinguida presencia de destacados invitados, como el representante de Canadá, Danny Chevalier, presidente de la Asociación de Puertoplateños Ausentes en Canadá; el licenciado Arturo Concepción, director del Departamento de Gestión Internacional; el presidente de la Sala de Vocales, Wagner En... Ver más

